Capacitacion sobre Gestion y Resolucion de Conflictos



28 de Agosto 2025. Comunicación

Para fortalecer la convivencia y el trabajo en equipo el departamento de recursos humanos organizo una capacitación sobre **Gestión y resolución de Conflictos** con parte del personal de trabajo del centro, con el objetivo de fortalecer la comunicación, la empatía y la resolución pacífica de desacuerdos entre los participantes.

Esta capacitación fue impartida por el Instituto Nacional de la administración Publica (INAP), por la psicóloga Isoris M. Breton. La jornada incluyó dinámicas participativas, juegos de roles y espacios de reflexión donde los asistentes pudieron identificar los tipos de conflictos más comunes en su entorno y explorar estrategias para afrontarlos de manera asertiva. Una de las actividades más destacadas fue la dramatización donde se expresaban la simulación de conflictos, donde los participantes, divididos en grupos, representaron situaciones cotidianas y propusieron soluciones dialogadas, poniendo en práctica habilidades como la escucha activa, la negociación y el respeto mutuo.

A través de esta experiencia, los participantes no solo aprendieron a reconocer sus propias emociones ante un conflicto, sino también a comprender las perspectivas de los demás, promoviendo un ambiente más sano y colaborativo.





Esta actividad reafirma el compromiso del Hospital Municipal de Cevicos con la formación integral y el desarrollo de habilidades socioemocionales, esenciales para una convivencia armónica tanto en el ámbito personal como profesional, al finalizar esta capacitación de dos días los participantes recibieron su certificado de participación.



Departamento de Comunicación

Hospital Municipal de Cevicos Refuerza su Identidad Institucional con Entrega de Uniformes al Personal Administrativo.



25 de Julio, Comunicación

Cevicos, Cotuí R.D, En un acto que resalta el compromiso con la organización, la imagen institucional y el sentido de pertenencia, el Hospital Municipal de Cevicos realizó recientemente la entrega oficial de uniformes al personal administrativo de la institución.

La actividad, encabezada por la dirección del centro hospitalario, tuvo como objetivo **fortalecer** la identidad corporativa del hospital, promoviendo una imagen unificada, profesional y coherente con los valores del servicio público y la atención al ciudadano.

Durante el acto, se destacó la importancia de reconocer la labor del personal administrativo como pieza fundamental en el funcionamiento del hospital. "El uniforme no solo representa orden y presentación, sino también compromiso, responsabilidad y orgullo de pertenecer a esta institución que trabaja día a día por el bienestar de la comunidad", expresó Yasmín Ciriaco directora del hospital.

El nuevo uniforme, de diseño moderno y funcional, busca además brindar comodidad y facilitar la identificación del personal, mejorando la atención y la experiencia de los usuarios que acuden diariamente al centro de salud.

Con iniciativas como esta, el Hospital Municipal de Cevicos continúa fortaleciendo su cultura organizacional y consolidando su imagen como una institución cercana, eficiente y comprometida con la salud y el desarrollo de la comunidad.